
平成30年度　タウンミーティング

日時：5月21日（月）19：00～20：10　　　場所：明倫公民館　　　参加者：31名

事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

公民館駐車場につ

いて

　最も人口の多い明倫校区の公民館

の駐車場が９台しかない。隣に『市

スポーツ交流センター』がオープン

するが、駐車場は不足すると思うの

で、どうせなら広場を全面的に駐車

場にしてもらいたい。

　市スポーツ交流センターがオープン

する７月末までには、隣接する二つの

施設の駐車場をどうするのか結論を出

したいと思います。２つの施設の間に

ある広場の活用方法については、公民

館を利用される方、広場を利用されて

いる方、市スポーツ交流センターを利

用される方、それぞれが納得できるも

のにしていかなければならないと思っ

ています。

　７月２９日のスポーツ交流センター

オープン後は、元々の明倫公民館分と

合わせて臨時駐車場（両施設の駐車場

がオーバーしたとき）として広場を利

用します。広場の今後の活用方法につ

きましては、公民館・自治会等関係者

と協議を進めていきます。

（文化・スポーツ課）

文化・スポー

ツ課

生涯学習課

市スポーツ交流セ

ンターの活用につ

いて

　パフィオうわじまは、この地域か

らは遠い。地元住民の憩いの場とし

て、スポーツ交流センターの１階に

図書スペースを開設できないか。

　施設利用者の憩いの場として、図書

スペースを開設することについては、

指定管理者も前向きであると伺ってい

ます。詳細が確定すれば、担当課から

自治会長に改めて説明をさせます。

　図書スペースを設けることで、関係

者と協議のうえ進めています。

文化・スポー

ツ課
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公民館付近の防犯

灯について

　以前もお願いしたが、この辺りは

非常に暗いので防犯灯を設置してほ

しい。電信柱がないので、自治会で

は設置できない。

　市スポーツ交流センターの照明につ

いては、正面駐車場入口等、必要な箇

所に設置するようにしています。また

担当課において、防犯灯など安全対策

について地元自治会と協議をさせてい

ただくことになっていると伺っていま

すので、よろしくお願いします。

　広場の既存２灯、スポーツ交流セン

ターに新規設置２灯の計４灯で対応す

る旨、地元自治会長と協議済です。

（文化・スポーツ課）

　公民館の敷地内の街灯につきまして

は１灯設置されている状況です。点

灯・消灯は、タイマー設定できるもの

で、現在２２：００に消灯する設定と

なっていますが、防犯の対応上必要で

あれば、近隣住民との調整を図りなが

ら対応を考えたいと思います。

（生涯学習課）

文化・スポー

ツ課

生涯学習課
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ゴミ袋の容量につ

いて

　大（４０リットル）と小（２０

リットル）のゴミ袋があるが、これ

に加えて、燃えるゴミについては中

サイズがあれば、また、燃えないゴ

ミについては、現在の小より更に小

さいサイズがあれば、利用しやす

い。

　可燃のごみ袋については、担当課で

も「中」サイズの作成について検討し

ているところであると伺っており、今

しばらくお時間をいただければと思い

ます。不燃のごみ袋については、現在

の「小」サイズより更に小さいサイズ

のごみ袋の御要望はこれまでお伺いし

たことがありませんので、担当課に確

認します。

　現在、指定ごみ袋は、大（おおよそ

４５リットル）と小（おおよそ２０

リットル）の２つのサイズで運用して

います。特に要望が多い、可燃ごみ袋

の「中」サイズについて、導入に向け

た検討を行っています。なお、「小」

より更に小さいサイズについては、要

望も少ないことから、現段階で導入の

予定はありませんので、現行サイズで

の排出をお願いいたします。

生活環境課

側溝の臭いについ

て

　自宅の横の溝に傾斜（勾配）がな

く、泥が溜っている。今年３月に生

活環境課に相談し、薬やＥＭ菌を撒

いているが、暑くなれば、ものすご

く臭う。所有者と思われる人に問い

合わせしてもらったが、所有者では

ないと言われた。一度見に来てほし

い。

　まずは、現場を確認させていただき

ます。

　現状を確認後、対応させていただき

ます。
生活環境課
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パフィオうわじま

完成後の生涯学習

センター利用方法

について

　パフィオうわじまに生涯学習セン

ター・中央図書館が移転した後、旧

施設はどのような使用方法となるの

か。京町、広小路、堀端には自治会

の集会所がなく、苦労している。移

転した後に３自治会が使える集会所

としての活用スペースを旧施設の中

に確保できないか。

　まず、旧施設の機能として、生涯学

習センターの機能は、パフィオうわじ

まに移りますが、基幹公民館としての

中央公民館の機能は残りますので、３

地区の住民の皆様が集える場所は引き

続き確保できると考えます。ただ、中

央公民館ですので、一部のスペースと

はいえ特定の自治会に優先的に使用し

ていただくような限定は難しいと思い

ますので、今後も議論が必要だと思い

ます。

－ 生涯学習課
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パブリックコメン

トについて

　パブリックコメントの募集がホー

ムページや広報に出ている。私も１

月に出された男女共同参画基本計画

のパブリックコメント募集に対し、

コメントさせてもらった。市が募集

するパブリックコメントは募集期間

がとても短いためか、「ご意見はあ

りませんでした。」という結果にな

るケースが多い。もう少し募集期間

を長くして、その周知ももっと分か

りやすくしてほしい。また、パブ

リックコメントに出した自分の意見

がどのように生かされていくか分か

らない。意見をどう生かすかをシス

テム化してほしい。

　パブリックコメントの募集期間が短

いという御意見に対して、今後どのよ

うな改善ができるのか検討します。

　これまでも募集期間が短いというご

意見をいただいていましたので、今年

度からは、策定が予定されている行政

計画等のパブリックコメントの募集を

開始する前に、パブリックコメントを

募集する行政計画等の名称や募集時期

をホームページ等で事前周知すること

を考えています。募集期間の長短につ

いては、計画の内容や策定スケジュー

ルの関係もございますが、必要な一定

の期間は担保することや、いただいた

御意見をどのように反映させていくの

かの周知を含めて、今後も担当課に協

力を求めていきます。

市長公室
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Ｉ・Uターン者の

職探しについて

　私もUターンで宇和島に帰ってき

たときに仕事を探すのにものすごく

苦労した。ハローワークはあるが、

市役所の中に、Ｉターン、Ｕターン

した人と仕事のマッチングができる

ようなシステムや担当部署があれば

帰ってきやすいと思う。

　Iターンの方に対しては、農林課にお

いて、林業への就業を希望されれば、

森林組合等への就労マッチングを実施

していますし、Uターンを希望される

方に対しては、商工観光課において、

お盆の帰省時期などに合わせて、地元

企業と就労マッチングする機会を御提

供しています（商工会議所への委託事

業）。現在は市で一括対応ができる担

当部署はありませんが、できる限りの

情報提供等は今後も行っていきます。

　企画情報課では、移住希望者の相談

総合窓口として、課内に専任の移住相

談員を配置し、相談者のニーズに的確

に対応することに努めています。相談

の中にはもちろん仕事のことも含まれ

ますが、手持ちの情報と併せて就農に

ついては農林課、起業に関することは

商工観光課など、関係課と連絡を取り

合いながら、出来る限りの情報提供を

行っているところです。

（企画情報課）

商工観光課

農林課

企画情報課
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平成30年度　タウンミーティング
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事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

教育長の人事につ

いて

　新教育長の人事に関して、選任に

至った経緯を教えてほしい。

　新教育長は、４年前に宇和島海上保安

部長として本市に赴任されておられまし

た。海上保安庁の中では、海上保安官を

育成する部門にも在籍し、また地域貢献

についても担当されていたと伺っていま

す。彼は、子供たちへの教育、特にふる

さと教育や社会教育などに非常に熱心

で、本市の子どもたちがおかれている現

状を分かってほしいという熱い思いか

ら、縁もゆかりもないこの地で、お一人

で本市経済界の方たち一人ひとりを訪ね

られ、直接、その熱い思いについて話を

されておられました。

　そのような熱い方なので、現在でも本

市経済界には、彼のサポートをする方が

多数おられるのだと思います。「これか

ら宇和島市が、本市の未来を担う子ども

たちにどのような教育をしていくのか」

ということを考えた時、何よりも彼のよ

うな熱意がなければらないと痛感してい

ました。そのようなことで、この度、彼

に教育長就任をお願いした次第です。

－ 教育総務課
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明倫公民館の駐車

場について

　広場を公民館と市スポーツ交流セ

ンターの駐車場にしたら、グランド

ゴルフなどで使えないので、以前の

と殺場を整地して駐車場にできない

か。

　先ほど地元自治会からもお話があっ

たとおり、駐車場が不足していること

については、御不便をおかけしていま

す。公民館からは駐車場が９台しかな

いことも聞いています。先ほども申し

ましたように、この広場を全て駐車場

として活用することになるのであれ

ば、公民館を利用される方、広場を利

用されている方、市スポーツ交流セン

ターを利用される方を全体的に対応で

きるよう、担当課においても協議をし

ているところですので、グランドゴル

フのことも考慮して、提案させていた

だこうと思っています。

　先述のとおり、広場の取扱いにつき

ましては、全体的に対応できるよう地

元を中心とした関係者と協議を進めて

いきます。

（文化・スポーツ課）

文化・スポー

ツ課

生涯学習課
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市スポーツ交流セ

ンターの駐車場管

理並びにバスの運

行について

　市スポーツ交流センター（指定管

理）がオープンすれば、地元には騒

音とゴミと排気ガスしか残らないと

いう意見がある。新施設の隣の広場

には雑草が多く、以前は地元自治会

が管理を委託されて、除草などをし

てきた。可能な範囲で地元に管理を

委託してはどうか。併せて、新施設

は、国道から遠く、バスが通ってい

ないことについても、対策を考えて

ほしい。

　旧施設（クリーンセンター）のとき

から、清掃については一部を地元に委

託していたということは承知していま

す。清掃等につきましては地元の要望

としても頂戴していますが、担当課に

改めて確認します。

　バスの運行については、新施設の指

定管理を受託した事業者が、利用者の

ための送迎バスを走らせると伺ってお

りましたが、この件も改めて確認しま

す。

　清掃等の管理につきましては、地元

の方と協議をしながら検討する考えで

す。また、交通の面につきましては、

新施設への送迎車両を指定管理者が準

備しています。

文化・スポー

ツ課
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